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120 年 

ありがとう！  

上荘小学校！ 

第３回学校運営協議会 

３年生が２月１６日にクラブ活動を見学しました。 

クラブ活動では、実際にどんなことをしているのかを 

見ました。けん玉・将棋、工作、プログラミング、音楽、 

ダンス、スポーツクラブを順番に回りました。来年度、 

両荘みらい学園では、クラブの内容も違ってくると 

思いますが、子どもたちが主体で、異学年の仲間と 

協力して活動できることを目指しています。３年生の 

子どもたちは目を輝かせて見ていました。 

２月１９日、本校で第３回学校運営協議会が行われました。 

地域や保護者の代表、両荘３校の管理職が集って、学校の教 

育活動について話し合いました。今回は、１年を振り返っての反 

省と、「学校運営協議会のこれからについて」と題して文部科 

学省 CSマイスターの小西哲也さんにご講演をいただきました。 

小西さんからの「学校は誰のものか？」との問いに、前川連合町内会長が「地域」と答えておられまし

た。もちろん、これには決まった正解があるわけではありません。しかし、小西さんは「これからは、子ども

を中心において保護者や地域がわが学校と思って関わっていってほしい。」と強く言われていました。

昔「おらが学校」という言葉がありましたが、保護者や地域がより深く、責任をもって学校に関わってい

くことが大切とのことでした。そのようなスタンスで両荘の「みらい」を共に考えていければと思います。 

２月２１日に山手ブロックの小中養護学校の卒業生を送る会が 

オンラインで行われました。けやき・やまびこ学級の人たちが参加し 

ました。今春の卒業生の紹介の後は、各学校の在校生が、卒業生 

に向けてお祝いと励ましの温かい言葉や歌、演奏を贈りました。そ 

の後、今年度の活動をスライドで振り返りました。とても思い出深い 

会となりました。 
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